

**ID : 1124**

**Catégorie : FLM**

**Nombre de mots : 771**

### **Jouons aux Boules**

Le 15 Décembre 2023

Chers membres du comité Olympique,

Je vous écris car je souhaite vous proposer un nouveau sport pour les Jeux Olympiques de Paris en 2024. La France rayonne dans de nombreuses disciplines telles que le soccer, le rugby, la natation, et caetera. Toutefois, il en existe une très populaire mais peu glorifiée. Il s'agit de la pétanque.

En effet, d'après le site gazette-petanque, 300 mille français jouaient à la pétanque en 2019. Elle est pratiquée mondialement et se retrouve dans de nombreuses cultures. Trente pays ont participé à la coupe du monde de pétanque en septembre 2023. Or, cette activité n'a toujours pas été introduite dans les Jeux Olympiques.

De plus, la France est un pays qui encourage la diversité culturelle. Toutes les régions de la France sont différentes les unes des autres et pourtant, un des sports qui les connectent est la pétanque! Les Jeux Olympiques ont besoin de ce sport qui représente la France.

D'autre part, la pétanque est aussi facile à apprendre grâce à des règles simples. Par conséquent, les autres pays pourraient créer une équipe pour y participer d'autant plus que le nombre de joueurs se limite à 4. La pétanque se joue en se tenant au bout d'un terrain et de lancer la boule au plus près du cochonnet. Ce sera un sport très accessible au handicapés vu qu'il n'y a pas de raison à bouger et il faut juste lancer la boule. Je pense que l'inclusion de la pétanque sera un évènement révolutionnaire car les handicapés pourront être intégrés aux jeux au côté des valides.

Toutefois, il y a beaucoup de planification à faire. Premièrement il va falloir parler du terrain de pétanque. La pétanque est jouée en longueur sur un terrain de trois à quatre mètres de large et de 12 à 15 mètres de long avec un fil qui en délimite le périmètre. La pétanque est jouée sur du gravier ou du sable. Un aspect positif à considérer serait la possibilité de déplacer la compétition dans un gymnase sur un terrain artificiel. Cela résoudrait le problème d'espace dans une si grande ville comme Paris. Le coût de construction serait d'environ mille euros. En revanche, les boules se vendent entre 75 et 150 dollars

d'après plusieurs sites internet. Les billets s'achètent normalement entre 10 et 15 euros mais pourraient subir une augmentation d'environ 150 à 200% soit un prix de 30 à 40 euros .Cela permettra ainsi d'obtenir un revenu positif et de placer cette activité sur la plus grande scène au monde.

En 2023, le fossé entre les générations s'agrandit à cause d'un manque de communication. Les personnes âgées ont grandi dans une époque qui n'a pas connu la technologie alors que les personnes nées dans les trente dernières années y sont immergés depuis leur naissance. La génération des aînés va bientôt disparaître donc il est impératif que les jeunes passent plus de temps avec eux pour apprendre des leçons ou des conseils essentiels. La pétanque est un sport que nos grand-parents ont joué dans leur jeunesse. Elle pourrait unifier les aînés et les jeunes et les encourager à concourir ensemble lors des Jeux Olympiques. Cela aiderait les relations intergénérationnelles car les aînés pourraient voir le jeu selon l'angle des jeunes. Il est fondamental de traiter un problème en prenant en compte les diverses perspectives. Par conséquent, en jouant avec des personnes d' autres générations, chacun pourrait observer comment ils réfléchissent et ainsi trouver la solution à un dilemme plus rapidement grâce à l'expertise de l'aînée. La grande majorité des épreuves aux Jeux Olympiques est organisée autour d'un groupe d'âge commun. Grâce à la pétanque, une diversité unique ainsi qu'un respect seront promus durant cette compétition mondiale.

J'espère que vous choisirez la pétanque car elle présente des qualités inestimables. La facilité de créer une équipe, l'apprentissage du jeu ainsi que son coût peu élevé rendent ce sport très compétitif comparé aux autres car les bénéfices financiers devraient être plus conséquents. Enfin, nous entrerons dans une nouvelle ère olympique grâce à l'inclusion au sein même de la compétition des athlètes en situation de handicap mais aussi de sportifs de différentes générations. Quel beau message le Comité olympique pourra ainsi passer dans un monde qui ne se parle plus face à face et qui respecte si peu les connaissances des anciens! Je serais ravi que la pétanque soit potentiellement un nouvel événement Olympique et que le monde puisse observer la beauté et la simplicité de ce sport.

Je vous remercie énormément Mesdames, Messieurs, d'avoir pris le temps de lire ma lettre et je vous prie d'agréer mes sentiments distingués.